
Факультет компьютерных наук НИУ ВШЭ

ПРОТОКОЛ № 5 от 29.06.2015    Москва

Заседание Ученого совета факультета компьютерных наук

Председатель – И.В.Аржанцев

Ученый секретарь – Т.В.Вознесенская

Присутствовали –  члены Ученого совета:

С.М. Авдошин, И.В. Аржанцев, Р.З.Ахметсафина,
М.А.Бабенко, Т.В.Вознесенская, М.Н. Вялый, 
Е.М.Гринкруг, Д.И. Игнатов, А.С. Конушин, 
А.Е.Лепский, И.А.Ломазова, А.А. Незнанов, 
С.А.Объедков, Г.С. Осипов, В.В. Подбельский, 
Ю.С. Попков, 
А.Н. Соболевский, М.В. Ульянов. 

Приглашенные Д.А. Деркач



Повестка

заседания Ученого совета факультета компьютерных наук

29 июня 2015 года в 18.00 ауд. 402

по адресу: Кочновский проезд,  3

1. О плане работ базовой  кафедры "Математические методы системного 
анализа" ИСА  РАН на 2015- 2016 годы.

Докладчик – Ю.С.Попков.

2. О плане работ базовой  кафедры  “Технологии моделирования сложных
систем”  ИППИ РАН на 2015- 2016 годы. 

Докладчик – Г.А.Кабатянский.

3. О плане работ базовой  кафедры  Яндекс на 2015- 2016 годы. 

Докладчик – М.А.Бабенко. 

4. О плане работ лаборатории ПОИС на 2015-2016 годы. 

Докладчик – И.А.Ломазова. 

5. О плане работ лаборатории интеллектуальных систем и структурного 
анализа на 2015-2016 годы. 

Докладчик –  А.А.Незнанов.

6. О плане работ лаборатории LAMBDA на 2015-2016 годы. 

Докладчик – Д.А.Деркач

7. О создании Центра прорывных исследований. 

Докладчик – Т.В.Вознесенская 



1. СЛУШАЛИ: 

Ю.С. Попкова – О плане работ базовой кафедры  "Математические методы 
системного анализа" ИСА  РАН на 2015- 2016 годы.

ВЫСТУПИЛИ: 
Ю.С. Попков, И.В.Аржанцев.

ПОСТАНОВИЛИ:

1.1.Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО
    

2. СЛУШАЛИ: 

Г.А.Кабатянского - О плане работ базовой кафедры  “Технологии 
моделирования сложных систем”  ИППИ РАН на 2015- 2016 годы.

ВЫСТУПИЛИ:
Г.А.Кабатянский

ПОСТАНОВИЛИ: 

2.1. Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО 

3. СЛУШАЛИ: 

М.А.Бабенко. –  О плане работ базовой  кафедры  Яндекс на 2015- 2016 годы.

ВЫСТУПИЛИ: 
М.А.Бабенко, А.Е.Лепский

ПОСТАНОВИЛИ: 

3.1. Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО 

4. СЛУШАЛИ: 

И.А. Ломазову – О плане работ лаборатории ПОИС на 2015-2016 годы. 



ВЫСТУПИЛИ: 
И.А. Ломазова

ПОСТАНОВИЛИ:

4.1.Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО
    

5. СЛУШАЛИ: 

А.А. Незнанова - О плане работ лаборатории интеллектуальных систем и 
структурного анализа на 2015-2016 годы.

ВЫСТУПИЛИ:
А.А. Незнанов,  Г.С. Осипов.

ПОСТАНОВИЛИ: 

5.1. Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО 

6. СЛУШАЛИ: 

Д.А.Деркача –  О плане работ лаборатории LAMBDA на 2015-2016 годы. 

ВЫСТУПИЛИ: 
Д.А.Деркач, Г.С. Осипов, Г.А.Кабатянский.

ПОСТАНОВИЛИ: 

6.1. Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО 

7. СЛУШАЛИ: 

Т.В.Вознесенскую –  О создании Центра прорывных исследований.

ВЫСТУПИЛИ: 
Т.В.Вознесенская, И.В.Аржанцев.



ПОСТАНОВИЛИ: 

7.1. Принять к сведению.

ЗА – 18 – ЕДИНОГЛАСНО 

Председатель И.В.Аржанцев

Ученый секретарь Т.В.Вознесенская
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